



digital.union@sonapresse.com

INNOVATION START-UP

La Google IO Extended 2023 : derniers news de Google et de l'IA

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

AVEZ-VOUS déjà entendu parler de la "Google IO Extended" ? Il s'agit d'une extension locale de la conférence annuelle de Google, la Google IO, qui se déroule à San Francisco, aux États-Unis d'Amérique. Cette grand-messe rassemble les développeurs, les entrepreneurs, les étudiants et les curieux des avancées technologiques de la société de Mountain View. Le Gabon ne sera pas en marge de cet événement digital. Ce samedi 1er juillet, les férus de technologies et surtout de l'écosystème Google se retrouvent non pas sur l'espace virtuel mais à l'Institut français du Gabon. Cette rencontre annuelle est l'occasion pour eux de revisiter les dernières innovations de Google et autres. Pour la présente édition, un accent particulier sera mis sur l'intelligence artificielle (IA). La star du moment. Les experts de Google vont, pendant plus de



Photo: DR
Developpeurs, entrepreneurs et curieux se donnent rendez-vous à San Fancisco.

5 heures, animer des panels accompagnés de démonstrations animées. "Ils pourront découvrir les toutes dernières innovations de l'entreprise, y compris les avancées en matière d'IA, qui est au cœur des recherches et développements de Google. L'intelligence artificielle occupe une place de plus en plus importante dans notre quotidien. Elle est présente dans nos smartphones, nos maisons connectées, nos

voitures autonomes et même dans les services en ligne que nous utilisons tous les jours. Lors de la Google IO Extended, les participants auront l'occasion d'en apprendre davantage sur l'IA, ses applications actuelles et futures, ainsi que sur les outils et les ressources mis à leur disposition pour créer leurs propres projets basés sur l'IA", annoncent les organisateurs.

Les échanges seront

également portés sur Google Workspace, où la suite d'outils et d'applications de productivité en ligne de Google sera également au cœur des discussions. L'occasion sera donc donnée aux participants de découvrir les dernières fonctionnalités et améliorations apportées à ces outils essentiels pour la collaboration et le travail en équipe.

L'actu du web

Par I.M'B.

LA LICORNE DE 720 MILLIARDS FCFA ÉTAIT UNE VASTE ARNAQUE



Le conseil d'administration du réseau social IRL vient de révéler les conclusions alarmantes d'une enquête interne. Les 20 millions d'utilisateurs annoncés par l'ancien patron de la start-up seraient en grande partie un mensonge. Ce chiffre manipulé a pourtant permis à la firme d'atteindre une capitalisation de 720 milliards FCFA. La licorne escroc affirme qu'elle va rendre l'argent aux investisseurs.

TIKTOK EN GUERRE SECRÈTE CONTRE LES "FAKE NEWS"



Selon Forbes, dans un mémo confidentiel à usage interne publié cette année, un avocat exhorte TikTok à réagir contre la désinformation et les récits le concernant diffusés en partie par des organes de presse. Concrètement, une équipe serait chargée de s'attaquer aux "faux récits". Un site web de "vérification des faits" serait en outre mis en place pour réfuter les fausses déclarations sur le réseau social.

PROTECTION DES MINEURS : PORNHUB ET YOUTPORN SUR LA LAME DU RASOIR



En France, cinq sites pornos dont Pornhub et YouPorn sont suspendus à un verdict qui pourrait ordonner leur blocage. Et pour cause : la vérification de l'âge des internautes, jugée insuffisante pour empêcher les mineurs d'accéder à des contenus pour adultes. Pornhub et YouPorn (groupe Mindgeek), qui viennent d'être rachetés par Ethical Capital Partners (ECP) – un fonds constitué de deux avocats canadiens (Solomon Friedman et Fady Mansour) –, affirment avoir fait la modération des contenus illégaux, avec 58 509 contenus supprimés ou bloqués en 2022.

Technologie

WHATSAPP VA AMÉLIORER LA QUALITÉ DES PHOTOS ENVOYÉES

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

QUI ne s'est pas un jour mis à pester contre les photos qu'un proche lui a envoyées sur l'application WhatsApp à cause de la mauvaise qualité de ces dernières ? On avait beau changer les paramètres, les images restaient le plus souvent floues ou moins bonnes que les originales. Simplement parce que l'application comprimait systématiquement ces envois par souci de rapidité et de limitation de l'utilisation des données.

Conscient des récriminations contre ce réseau social, Meta a décidé d'arrêter ce processus.

La nouvelle fonctionnalité, qui n'est pour le moment accessible que sur les versions bêta Android et IOS, permettra de transférer des photos en HD. "Cette nouvelle fonctionnalité permet aux utilisateurs de partager des photos de meilleure qualité tout en conservant leurs dimensions d'origine. Les utilisateurs qui ont mis à jour les dernières versions bêta de WhatsApp pour iOS (23.11.0.76) et Android (2.23.12.13) peuvent déjà remarquer une nouvelle option dans leurs paramètres qui leur permet de gérer la qualité des photos envoyées", explique notamment PhonAndroid.

Geeko précise qu'avec cette



nouvelle mise à jour, "il sera désormais possible de choisir la résolution avec laquelle on souhaite envoyer l'image."

"On pourra donc la partager avec une qualité standard ou HD. Le choix dépendra donc de ce que l'on décidera d'optimiser :

la vitesse ou la résolution de l'image."

Mais malgré ce grand pas, Meta a décidé de garder un petit souvenir de ses pratiques passées : les photos seront très légèrement comprimées sans nuire à la qualité.